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ABSTRAK 

Nama : Nurmaya  Nomor Induk Mahasiswa : 182310055, Judul Tesis: 

Pengaruh Program Pelatihan Tenaga Ahli Dan Program Bantuan Modal 

Usaha Kecil Terhadap Pemberdayaan Ekonomi Umat Studi Di Badan Amil 

Zakat Nasional Kabupaten Serang Tahun 2019. 

Penyaluran dana zakat yang bersifat produktif ada yang diberikan dalam 

bentuk barang-barang produktif yang akan menciptakan suatu usaha dan membuka 

lapangan kerja bagi fakir miskin, ada juga yang diberikan dalam bentuk modal untuk 

menambah modal pengusaha kecil. Zakat yang disalurkan kepada mustahik dalam 

bentuk modal usaha, harus dilakukan evaluasi, agar usaha yang dikembangkan 

mustahik dapat dilindungi. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: bagaimana pengaruh program 

pelatihan tenaga ahli terhadap pemberdayaan ekonomi umat studi di Badan Amil 

Zakat Nasional Kabupaten Serang Tahun 2019, bagaimana pengaruh program 

bantuan modal usaha kecil terhadap pemberdayaan ekonomi umat studi di Badan 

Amil Zakat Nasional Kabupaten Serang Tahun 2019 dan bagaimana pengaruh 

program pelatihan tenaga ahli dan program bantuan modal usaha kecil terhadap 

pemberdayaan ekonomi studi di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Serang 

Tahun 2019. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan 

jenis penelitian kuantitatif.  Penelitian ini menggunakan data primer, dengan 

diperoleh langsung dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Serang. Sampel 

yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel 

random sederhana  dengan 43 orang untuk pelatihan tenaga ahli dan 41 orang 

bantuan modal usaha kecil. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji validitas, 

uji reliabilitas, uji statistik deskriptif, uji asumsi klasik, regresi berganda, uji 

hipotesis t dan F, uji korelasi dan determinasi. 

Hasil penelitian di dalam penelitian ini menunjukkan bahwa: Secara parsial 

program pelatihan tenaga ahli berpengaruh signifikan dan positif, nilai Sig lebih 

kecil dari nilai 0.05 (0.000 < 0.05), dan nilai t hitung lebih besar dari nilai t tabel 

(4.661 > 1.685). Kekuatan hubungan antara keduanya kuat, dengan pengaruh 

hubungan 34.6%. Secara parsial program bantuan modal usaha kecil tidak 

berpengaruh signifikan, nilai Sig lebih besar dari nilai 0.05 (0.191 > 0.05) dan nilai t 

hitung lebih kecil dari nilai t tabel (1.329 < 1.685). Kekuatan hubungan antara 

keduanya cukup kuat, dengan pengaruh hubungan 4.3%. Secara bersamaan program 

pelatihan tenaga ahli dan bantuan modal usaha kecil berpengaruh signifikan dan 

positif, nilai F hitung > F tabel (11.422 > 2.71). Kekuatan hubungan antara 

keduanya terhadap pemberdayaan ekonomi umat adalah kuat, dengan pengaruh 

hubungan 37.5%. 

 

Kata Kunci : Pelatihan tenaga ahli, bantuan modal usaha kecil, pemberdayaan 

ekonomi umat 
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ABSTRACT 

Name: Nurmaya Student Identity Number: 182310055, Thesis Title: The 

Influence of the Expert Training Program and the Small Business Capital 

Assistance Program on the Economic Empowerment of the People at the 

National Amil Zakat Agency of Serang Regency in 2019.  

 

The distribution of productive zakat funds given in the form of productive 

goods which will create a business and create jobs for the poor, some were given in 

the form of capital to increase the capital of small entrepreneurs. Zakat distributed to 

mustahik in the form of business capital must be evaluated so that the business that 

mustahik develops can be protected.  

The formulation of the problem in this research is: how is the influence of 

the expert training program on the economic empowerment of the people at the 

National Amil Zakat Agency of Serang Regency in 2019, how is the influence of the 

small business capital assistance program on the economic empowerment of the 

people at the National Amil Zakat Agency of Serang Regency in 2019 and how the 

influence of expert training programs and small business capital assistance programs 

on the economic empowerment of the people at the National Amil Zakat Agency of 

Serang Regency in 2019.  

The method used in this research is descriptive method with quantitative 

research type. This study used primary data, obtained directly from the National 

Zakat Agency of Serang Regency. The sample used in this study used a simple 

random sampling technique with 43 people for training experts and 41 people for 

small business capital assistance. The data analysis technique used is validity test, 

reliability test, descriptive statistical test, classical assumption test, multiple 

regression, hypothesis test for t and F, correlation test and determination.  

The results in this study indicate that: Partially the expert training program 

has a significant and positive effect, the Sig value is less than the value of 0.05 

(0.000 <0.05), and the calculated t value is greater than the t table value (4.661> 

1.685). The strength of the relationship between the two is strong, with a 

relationship effect of 34.6%. Partially the small business capital assistance program 

has no significant effect, the Sig value is greater than the value 0.05 (0.191> 0.05) 

and the calculated t value is smaller than the t table value (1.329 <1.685). The 

strength of the relationship between the two is quite strong, with a relationship effect 

of 4.3%. Simultaneously the expert training program and small business capital 

assistance had a significant and positive effect, the value of F count> F table 

(11,422> 2.71). The strength of the relationship between the two of them on the 

economic empowerment of the people is strong, with a 37.5% relationship effect.  

 

Keywords: Expert training, small business capital assistance, community 

economic empowerment 
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 نبذة مختصرة

معرف:    نورماياالاسم:   الطلاب  الرسالة:    182310055عدد  تدريب  عنوان  برامج  تأثير 

في   للأفراد  الاقتصادي  التمكين  على  الصغيرة  الأعمال  مال  رأس  مساعدة  وبرامج  الخبراء 

   2019الوكالة الوطنية للزكاة العامل في عام 

 

عمل تجاري    يتم توزيع أموال الزكاة الإنتاجية على شكل سلع إنتاجية من شأنها خلق

وخلق فرص عمل للفقراء ، وبعضها يتم تقديمه في شكل رأس مال لزيادة رأس مال أصحاب 

المشاريع الصغيرة. يجب تقييم الزكاة الموزعة على مستحيك على شكل رأس مال تجاري ،  

 .حتى يمكن حماية الأعمال التي يطورها مستحيك

كيف يؤثر   هذه الدراسة على النحو التالي:  بناءً على خلفية المشكلة ، فإن صياغة المشكلة في  

الخبراء تدريب  للأفراد  برنامج  الاقتصادي  التمكين  رأس , على  مساعدة  برنامج  يؤثر  كيف 

للناس الاقتصادي  التمكين  على  الصغيرة  للأعمال  الخبراء   ,المال  تدريب  برامج  تؤثر  كيف 

 .ديل الصغيرة على التمكين الاقتصاوبرامج مساعدة رأس مال الأعما

شكلة في هذه الدراسة هي  بناءً على صياغة المشكلة التي تم وصفها ، فإن أهداف الم 

يلي: للخبراء  كما  التدريبي  البرنامج  أثر  للأفراد  تحديد  الاقتصادي  التمكين  تأثير   ,على  تحديد 

الصغي الأعمال  مال  رأس  مساعدة  للناسبرامج  الاقتصادي  التمكين  على  تأثير    ,رة  لتحديد 

يرة على التمكين الاقتصادي برامج تدريب الخبراء وبرامج مساعدة رأس مال الأعمال الصغ

 .للشعب

البحث هو المنهج الوصفي مع نوع البحث الكمي. تستخدم   المنهج المستخدم في هذا 

للزكاة  الوطنية  الوكالة  من  مباشرة  عليها  الحصول  تم  التي  الأولية  البيانات  الدراسة  في   هذه 

العينات  لأخذ  بسيطًا  أسلوبًا  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  العينة  استخدمت  ريجنسي.  سيرانج 

مع   و    43العشوائية  الخبراء  لتدريب  الأعمال    41شخصًا  مال  رأس  في  للمساعدة  شخصًا 

الاختبار   ، الموثوقية  اختبار   ، الصدق  اختبار  هي  المستخدمة  البيانات  تحليل  تقنية  الصغيرة. 

 و t ي الوصفي ، اختبار الافتراض الكلاسيكي ، الانحدار المتعدد ، اختبار الفرضية لـالإحصائ

F اختبار الارتباط والتحديد ،. 

يلي:   ما  إلى  الدراسة  هذه  في  البحث  نتائج  الخبراء  1تشير  تدريب  لبرنامج  جزئياً   .

 t وقيمة   ،   (0.05   >  0.000)  0.05أصغر من القيمة   Sig تأثير معنوي وإيجابي ، وقيمة

قوة العلاقة بينهما قوية ، حيث بلغ تأثير   .t (4.661 >1.685 ) المحسوبة أكبر من قيمة جدول

. جزئيًا لا يكون لبرنامج مساعدة رأس مال الأعمال الصغيرة تأثير  2٪.  34.6العلاقة بينهما  

أصغر من قيمة المحسوبة   t وقيمة (0.05  <0.191)  0.05أكبر من القيمة   Sig كبير ، وقيمة

  4.3قوة العلاقة بين الاثنين قوية للغاية ، مع تأثير علاقة بنسبة   .t (1.329 <1.685) جدول

الأعمال ٪3.   مال  رأس  ومساعدة  للخبراء  التدريبي  للبرنامج  يكون   ، الوقت  نفس  في   .

ة إن قوة العلاق .(2.71 <422، 111)االجدول F <ءدد F الصغيرة تأثير كبير وإيجابي ، قيمة

 .٪37.5بينهما حول التمكين الاقتصادي للشعب قوية ، حيث بلغت نسبة تأثير العلاقة بينهما  

 الكلمات المفتاحية: تدريب الخبراء ، 

 مساعدة رأس المال للأعمال الصغيرة ، التمكين الاقتصادي للمجتمع  
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